



Aktenzeichen: Die Linke

Datum: 03.09.2019

Hinweis:

Beratungsfolge: Planungs- und Umweltausschuss

**Erweiterung der Radstellplätze am Haltepunkt Süd / Gleis 1,
hier: Antrag der Stadtratsfraktion Die Linke**

wir beantragen hiermit die **Erweiterung der Radstellplätze am Bahnhof Süd, auf der Seite des Gleis 1.**

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen	Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:	Unterschrift:				
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>				

Begründung:

Der gut frequentierte Bahnhof Süd ist bei den Frankenthalerinnen und Frankenthälern zum Knotenpunkt des intermodalen Verkehrs geworden. Gerade im Bezug auf die maroden Verkehrswege der Stadt Ludwigshafen, lassen viele Frankenthaler Pendlerinnen und Pendler das Auto bewusst stehen und fahren mit dem Rad und der Bahn zur Arbeit. Dieser Wandel ist, wenn auch zwangsweise, zu begrüßen. Nun kommt es aber zu der Situation das mangels Radstellplätzen die Räder wieder am Geländer des Gleiszuganges angebunden werden (Siehe Bildmaterial 01) da die Ständer voll ausgelastet sind (siehe Bildmaterial 01). Hierbei kommt es gerade zu Stoßzeiten am Ein- und Austigsbereich von Gleis 1 immer wieder zu gefährlichen Situation. Durch die Erweiterung der Radstellplätze sollte dies zu vermeiden sein.

Wir bitten um Zustimmung.

Mit freundlichen Grüßen

David Schwarzendahl